



Vorlage Nr. 24-O-17-0002

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 24. Januar 2024

Verteilerkästen schöner gestalten in Kloppenheim (Umwelt)

Antrag der Fraktion Umweltgruppe Kloppenheim:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Kloppenheim möge beschließen:

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Betreiber der örtlichen Verteilerkästen (ESWE, Deutsche Telekom, Deutsche Post AG) zu kontaktieren, um zu klären, ob und wie die Verteilerkästen bemalt werden dürfen.
Bei positiver Rückmeldung hat sich die Betreuung der Ernst-Goebel-Schule bereit erklärt, die Kästen gemeinsam mit den Kindern zu bemalen.
2. Der Ortsbeirat erklärt sich bereit, die Gestalter bei der Anschaffung von erforderlichem Material (z.B. Farbe und Pinsel) im Rahmen der Verfügungsmittel des Ortsbeirates finanziell zu unterstützen.

Begründung:

Die grauen, optisch unattraktiven Verteilerkästen können durch die geplante Aktion verschönert werden. Zudem erhalten die Kinder die Möglichkeit sich aktiv in die Gestaltung des Straßenbildes miteinzubringen.

Protokollnotiz Nr. 0006

Der Antrag der Fraktion Umweltgruppe Kloppenheim wird zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1005 z. d. A.

Goletz
Ortsvorsteher